

Teletón Temuco supera las 74 mil atenciones y proyecta nuevos desafíos para 2025

CUENTA PÚBLICA. Cifra representa un aumento del 37% respecto al año anterior; gracias al fortalecimiento del equipo profesional y el apoyo del programa "Gestiona Inclusión". Institución pidió renovar el compromiso en la campaña del 28 y 29 de noviembre.

COMUNICACIONES TELETÓN



AYER SE REALIZÓ LA CUENTA PÚBLICA DE LA INSTITUCIÓN EN LOS SALONES DEL HOTEL BEST WESTERN FERRAT.

"Agradecer a las familias y empresas que nos acompañaron en la campaña y que permitieron hacer el trabajo de rehabilitación a nuestros niños de la Región".

Dr. Iván Barbosa
director Teletón Temucc

ha traído nuevos desafíos. La infraestructura del Instituto ya muestra signos de saturación, lo que ha motivado estudios para una posible ampliación del recinto. "Cada día sentimos que los espacios se hacen más estrechos. La tecnología ocupa espacio, y necesitamos adaptarnos para seguir entregando una rehabilitación de vanguardia", comentó el director.

Respecto a la próxima campaña, programada para los días 28 y 29 de noviembre, Barbosa fue claro en la necesidad de renovar el compromiso ciudadano. "La Teletón trabaja todo el año, pero necesitamos que en esa fecha logremos el foco de atención de las personas. Este año es especial, coinciden las elecciones, por lo tanto, es aún más importante visibilizar nuestra labor".

Con 24 años de presencia en La Araucanía, Teletón Temuco se proyecta hacia el futuro con nuevos desafíos: renovar su flota de vehículos, incorporar más tecnología, y seguir posicionándose como un referente nacional en calidad de atención para niños y jóvenes con discapacidad.

Carolina Torres Moraga
carolina.torres@australtemuco.cl

Un total de 74.000 atenciones realizó el Instituto de Rehabilitación Teletón de Temuco durante el año 2024, superando ampliamente las 54.000 realizadas el año anterior. Así lo confirmó el doctor Iván Barbosa, director del centro, quien valoró el compromiso de las familias y el trabajo del equipo durante un año que calificó como "intenso y lleno de logros".

"Agradecer a las familias y empresas que nos acompañaron en la campaña y que permitieron hacer el trabajo de rehabilitación a nuestros niños de la Región. Son más de 1.800 niños que estamos rehabilitando, y durante el año recibimos 235 nuevos usuarios", destacó el médico tras participar en la rendición de la cuenta pública regional durante un

12 empresas con presencia regional

colaboran con Teletón Temuco. La Memoria 2024 está disponible para consulta y descarga en Teletón.cl

encuentro con empresas locales, organizaciones sociales y entidades educacionales de la Región.

GESTIÓN 2024

La institución entregó en 2024 un importante promedio de atenciones por paciente, alcanzando así valiosas metas terapéuticas. Además, se entregaron alrededor de 400 ayudas técnicas, entre sillas de ruedas, andadores y bastones, mientras que el laboratorio de órtesis produjo más de 3.000 órtesis y reparaciones de prótesis.

"Operamos a 58 pacientes en

cirugías de altísima complejidad en Santiago, accediendo a un nivel único en términos de calidad. Son usuarios de toda la Región que llegan a los mejores centros del país", agregó.

Uno de los principales impulsores que permitió este crecimiento fue el programa "Gestiona Inclusión", financiado por el Gobierno Regional, el cual permitió la contratación de 9 profesionales adicionales.

"Ese proyecto nos permitió potenciar las áreas socioeducativas de nuestros usuarios, no sólo rehabilitamos en lo motor, sino que también buscamos que tengan todas las habilidades y competencias para salir adelante", explicó.

El crecimiento, sin embargo,